

Anlage II
Ortsbeurteilung Rolands Wirth v. 02.07.20

Protokoll Ortsbegehung 09.01.2020

Parkplatz Markierung Brunnenstraße einzeichnen

- ① Die Einzeichnung von Parkplätzen auf der Brunnenstraße ist aufgrund der fehlenden Restfahrbahnbreite nicht möglich. Aus diesem Grund konnten auch nur die Parkplätze unterhalb der Straße "Am Schwedenkreuz" eingezeichnet werden.

Prüfung eines Spiegels zwecks Einsicht Hermesweg bei Bergfahrt "Am Schwedenkreuz".

- ② Aufgrund der Tatsache, dass es sich an o.a. Örtlichkeit um eine großflächige Kreuzung handelt, zudem die Geschwindigkeit auf 30 km/h reduziert ist und die Winkel der Straßen zueinander für einen Spiegel sehr ungünstig sind, wird ein Verkehrsspiegel nicht angedacht. Im Stadtgebiet Remagen wurden sogar vorhandene Verkehrsspiegel aus Sicherheitsgründen entfernt, da diese eine falsche Einschätzung der Entfernung zu dem heranfahrenden Fahrzeug wieder gaben.

Verlangsamung des Fahrradweges entlang der Rheinwiese

- ③ Den Fahrradfahrern baulich zu einer geringeren Geschwindigkeit zu zwingen ist gänzlich unmöglich. Eine Bodenschwelle oder ein Poller darf auf einem solchen Weg nicht angebracht werden. Sogar auf der Parkstraße und Wickchenstraße mussten an den Seiten der Bodenschwellen ein freier Sicherheitsabstand eingehalten werden, damit die Radfahrer nicht über die Bodenschwellen fahren müssen und somit einem Sturz ausgesetzt sind.

Verkehrssituation am Denkmal (vom Campingplatz aus kommend) Pfeil Richtung ergänzen mit geänderter Verkehrsführung

- ④ Vom Campingplatz aus kommend, ist das Verkehrszeichen 209-30 (vorgeschriebene Fahrtrichtung geradeaus), angebracht. Bei der geringen Geschwindigkeit die man an dieser Stelle erreicht, ist ein übersehen des vorhandenen Verkehrsschildes schlicht unmöglich. Wer dennoch rechts abbiegt, tut dies mit voller Absicht und vorsätzlich. Weitere Maßnahmen an dieser Kreuzung werden keinen Erfolg bringen.

Parkplatz Markierung am Denkmal einzeichnen

- ⑤ Grundsätzlich kann man auf vielen Flächen Parkmarkierungen anbringen. Links der Bushaltestelle auf der Asphaltdecke ist dies auch kein Problem. Da aber 1/3 des Parkplatzes mit Rasengittersteinen befestigt ist, können dort keine schönen gleichmäßigen Linien gezogen werden. Es sieht nachher aus "wie gewollt und nicht gekonnt". Im Sinne des Ortsbildes raten wir von einer Markierung ab.